



*Le français suit
Sent to the Collections Lists*

Call for Nominations: Knowledge Base Entitlements Sub-Committee

The Content Strategy Committee (CSC) invites nominations from the CRKN membership to fill up to two (2) positions on the Knowledge Base Entitlements Sub-Committee ([KBESC](#)) from January 1, 2026.

The purpose of the Knowledge Base Entitlements Sub-Committee is to customize vendor-supplied title lists to accurately reflect CRKN entitlements. The KBESC is also responsible for the maintenance of the CRKN Open Access Journals List and the title lists for the Canadiana collections. These lists are supplied to providers (EBSCO, Ex Libris, and OCLC) to create CRKN-specific targets in their knowledge bases. Additionally, the KBESC is responsible for the ongoing maintenance and development of Perpetual Access Rights Reports. The full Terms of Reference are available on the [CRKN website](#).

Meetings typically includes discussions on:

- Knowledge base and link resolver functionality
- Metadata and KBART scope (i.e., inclusion and transfer of titles)
- OCLC/OCN in the scope of the PA Rights Tracking Project
- Institution entitlements
- Development of PA Rights Tracking Project reports for eBooks
- Member queries (e.g., KBARTs, perpetual access rights, knowledge bases, entitlements, access issues)

According to the Terms of Reference, the KBESC is composed of a maximum number of 8 members, specifically:

Library staff (inclusive of technicians and assistants) drawn from the membership with diverse expertise; consideration should be given to the variety of link resolvers and shared platforms used by CRKN members (e.g. EBSCO, Alma, SFX, 360 KB, OCLC; Novanet, Projet de plateforme partagée de services des bibliothèques (PPS)).

Candidates are particularly being sought from institutions using EBSCO, OCLC, and WMS, and from institutions involved in Novanet. For confirmation, KBESC is language and institution size inclusive such that all voices and regional perspectives are welcome.

KBESC members attend regular monthly meetings (1-2 hours) and commit time to update and review assigned files in between meetings (1-3 hours per month; this can be increased at certain periods such as during the annual licensed content update at the end of the calendar year or in the context of a particular project).

Please send nominations to Allison Loveridge (aloveridge@crkn.ca) no later than Friday, November 28, 2025, at 5:00 pm. Please fill out the attached nomination form including:

- Contact information for the nominee
- An indication of their willingness to serve
- Brief biographical details or relevant work experience
- Assurance that this workload meets with approval from their supervisor

Please contact me if you have any questions.

Kind regards,
Allison Loveridge

Envoyé à la liste des collections

Appel de candidatures : Sous-comité des droits aux bases de connaissances

Le Comité stratégique du contenu (CSC) fait un appel de candidatures auprès des membres du RCDR pour pourvoir jusqu'à quatre (4) postes au sein du Sous-comité des droits aux bases de connaissances ([SCDBC](#)) dès le 1er janvier 2026.

L'objectif du Sous-comité des droits aux bases de connaissances est d'adapter les listes de titres des fournisseurs pour présenter avec exactitude les droits du RCDR. Le SCDBC est aussi responsable du maintien de la Liste du RCDR des revues en libre accès et des listes de titres pour les collections de Canadiana. Ces listes sont transmises aux fournisseurs (EBSCO, Ex Libris et OCLC) afin d'établir des cibles propres au RCDR dans leurs bases de connaissances. Le SCDBC gère aussi les rapports sur les droits d'accès perpétuel. Le mandat est disponible sur [le site Web du RCDR](#).

Les réunions comprennent généralement des discussions sur :

- Fonctionnalité de base de connaissances et de résolution de liens
- Métadonnées et portée de KBART (c'est-à-dire inclusion et transfert de titres)
- OCLC/OCN dans le cadre du Projet de suivi des droits d'accès perpétuels
- Droits de l'établissement
- Développement de rapports sur les droits d'accès perpétuel pour les livres numériques
- Requêtes des membres (par exemple, KBART, droits d'accès perpétuels, bases de connaissances, droits, problèmes d'accès)

D'après le mandat, le SCDBC est composé d'un maximum de huit (8) employés ou bibliothécaires, dont des :

Membres du personnel de la bibliothèque (y compris les techniciens/techniciennes et assistants/assistantes) choisis parmi les membres, qui offrent une grande diversité de compétences. On considérera les divers résolveurs de liens et plateformes partagées par les membres du RCDR (p. ex., EBSCO, Alma, SFX, 360 KB, OCLC ; Novanet, Projet de plateforme partagée de services des bibliothèques (PPS)).

Les candidatures sont particulièrement recherchées des établissements qui utilisent EBSCO, OCLC, et WMS, ou des établissements qui sont impliqués à Novanet. Pour confirmation, le KBESC intègre la langue et la taille de l'institution, de sorte que toutes les voix et perspectives régionales sont les bienvenues.

Les membres du SCDBC assistent régulièrement aux rencontres mensuelles du comité (1 à 2 heures) et s'engagent à revoir périodiquement les dossiers dont ils ont la charge entre les réunions (1 à 3 heures par mois ; la charge de travail peut s'accroître par moments lors de la mise à jour pour les contenus sous licence à la fin de l'année civile ou dans le contexte d'un projet).

Veuillez faire parvenir les mises en candidature à Allison Loveridge (aloveridge@crkn.ca) d'ici le vendredi 28 novembre 2025. Veuillez remplir le formulaire de candidature ci-joint avec les informations suivantes :

- Coordonnées du candidat
- Un exposé de sa motivation à participer à ce comité
- De brefs détails biographiques et/ou de ses expériences de travail pertinentes
- La confirmation selon laquelle cette charge de travail est approuvée par son superviseur

Veuillez me contacter si vous avez des questions.

Cordialement,
Allison Loveridge